

## Perjuangan Legislator PPP Senayan Tak Sia-sia, Masyarakat Dataran Tinggi Tersenyum Bahagia

Rudy kahar - [BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 11, 2024 - 02:01



Barru-Peresmian peningkatan ruas jalan doi-doi, Gattareng dan Bulo-bulo oleh Dr. H. Muh. Aras. S. Pd. M. M Anggota DPR RI komisi V Fraksi PPP, didusun punranga desa pujananting kecamatan pujananting. Sabtu, (10/2/2024).

Diawali pengguntingan vita oleh H aras secara resmi dibuka jalan sepanjang 17 KM diantaranya 11,57 Kilo Meter jalanan aspal dan betonisasi atau pengecoran

5,43 Kilo meter, dan lebar jalan 4 meter yang segera dapat di gunakan masyarakat pujanting, gattareng dan bulo bulo.

Dalam sambutannya H. Aras menyampaikan "Bahwa penyelesaian jalan ruas inpres doi doi, pujanting bulo bulo, ini butuh kerjasama banyak pihak yaitu semua Stekholdr dan kepada pihak pelaksana kami ucapkan terimakasih telah kerja ulet hanya butuh waktu kontrak 90 hari kerja sehingga jalan sepanjang 17 KM bisa terselesaikan tepat waktu serta menelan anggaran 29 milliar". Ungkap aji aras



Sebut aji Aras Ini tentunya menjadi kado istimewa dan terindah untuk masyarakat Dataran tinggi tahun 2024 dapat tersenyum bahagia.

10 tahun lalu saya pernah menginjakkan kaki di gattareng, sehingga terbesit dalam hati bahwa kalau ada peluang nantinya " Insy Allah saya duduk di DPR RI, saya akan upayakan untuk memuluskan jalan doi doi gattareng". Saat itu masyarakat tempuh perjalanan dari doi doi kegattareng kurang lebih 3 jam, akan tetapi saat ini masyarakat sudah bisa tempuh 1,5 jam saja". Terang aji aras dengan ekspresi bahagia

Tambahnya, dalam menurunkan anggaran pusat untuk jalan inpres provinsi atau kabupaten sempat menemui kesulitan karena untuk pekerjaan jalan provinsi atau jalan kabupaten tetap menggunakan dana pemprov dan pemda. Ulas H aras

Tahun 2020 kami mengusulkan perubahan undang undang, sehingga ada tambahan poin di UU Nomor 2 tahun 2022 dan UU nomor 3 tahun 2023 tentang penggunaan anggaran inpres jalan dan jembatan didaerah, kurang lebih dua tahun kami perjuangkan di DPR RI komisi V pada akhirnya kewenangan kami dapat memberikan anggaran dan rekomendasi untuk pekerjaan jalan dan jembatan bilamana jalan provinsi atau kabupaten tidak mampu dikerjakan oleh daerah, maka kami di senayan bisa menurunkan anggaran pusat.

Tahun 2023 16 Trilyun yang direalisasikan se-Indonesia oleh Anggota DPR RI komisi V dan untuk sulsel 800 M yang dibagi 9 kabupaten.

Tahun ini 2024 kembali dikucurkan 16 T untuk ditindaklanjuti atau penyelesaian jalanan yang masih rusak.

Masa pemeliharaan 1 bulan ditanggulangi oleh balai dan kontraktor. "Setelah itu penyerahan dari balai diserahkan terimakan ke pemda untuk pemeliharaan dan pada hari ini semestinya ada dari pihak pemerintah daerah hadir dalam acara peresmian jalan ini". Katanya

"Mudah mudahan jalan ini bisa di manfaatkan secara bersama-sama dan siapapun yang berikan bantuan mari kita Terima apalagi untuk kebaikan bersama". Pesan Aji aras